

VIAJE AL BALNEARIO DE MANZANERA ORGANIZADO POR AESFAS VIAJES

Los asociados conocieron varios lugares de la provincia de Teruel y Castilla la Mancha de la mano de guías especializados



El grupo de [AESFAS](#) viajó al balneario de Manzanera, el Paraíso, para realizar un tour por la comarca de Teruel y Castilla La Mancha. Con alojamiento en el centro termal, los asociados visitaron el pueblo de Albarracín, integrado en la Asociación de los 'Pueblos más bonitos de España', y descubrieron su espectacular casco histórico a 1182 metros de altitud.

Teruel no defraudó, y bajo un espléndido día, estuvieron recorriendo y visitando los lugares más emblemáticos de esta pequeña ciudad que pronto celebrará el 20 aniversario del célebre eslogan: "Teruel existe".

El recorrido por Cuenca les transportó a otra época al pasear por sus empinadas calles empedradas. Las "casas colgadas", situadas sobre los ríos Júcar y Huécar, dan la impresión de estar agarradas a los riscos del desfiladero del Huécar.

[Balneario de Manzanera, el Paraíso.](#)

Lo mejor fue el alojamiento en el balneario. Ubicado en la localidad de Manzanera, en la Sierra de Javalambre, en el valle donde confluyen los ríos Paraíso y Torrijas, presenta un edificio construido en 1930. Su entorno natural único con un clima de montaña muy saludable, hacen que el Balneario de Manzanera sea un lugar ideal para disfrutar de la naturaleza y descansar.

No podemos olvidarnos de la gastronomía. Platos regionales cocinados a la antigua usanza que hicieron las delicias de los viajeros.

Los participantes, encantados con la experiencia, ya están demandando más viajes a través de www.aesfas.org

Más información viajes@aesfas.org